

Seit 34 Jahren Sonne in den Sonnengarten gebracht

Bild und Text von Rösli Zeller

Am Samstagnachmittag, 5. März, erfreute der Jodlerklub Altstätten einmal mehr die grosse „Sonnengarten-Familie“. Der Auftritt war zugleich ein Geschenk zum Tag der Kranken.

Das Ständchen des Jodlerklubs unter der Leitung von Hedy Fitze gehört zum Haus Sonnengarten genauso wie die stets kunstvolle Dekoration in der Cafeteria. Wie Präsident Andreas Kobler in seinem Grusswort verriet, sind es genau 34 Jahre her, seitdem die Jodlerinnen und Jodler hier auftreten. Einige Jodler sind von Beginn weg stets dabei gewesen und haben hautnah erlebt, wie viel Freude sie mit dem Jodeln bereiten. Mit ihrem Besuch brächten sie stets Freude, Wärme und Sonne ins Haus, dies selbst wenn es draussen stürme oder schneie, würdigte Geschäftsführer Heinz Gebert den gepflegten Gesang. Mit dem Jodellied „Bergwald“ eröffnete der Jodlerklub den abwechslungsreichen Melodienstrauss.

